

Ski nautique

Surprise francilienne à Nemours

LES CHAMPIONNATS de France Interligues de ski nautique, qui se déroulaient ce week-end sur le plan d'eau du Club nautique du Gâtinais à Nemours, ont réservé quelques surprises. Si Rhône-Alpes termine en tête avec trois titres sur quatre, la très bonne performance vient surtout de la Ligue d'Ile-de-France, qui repart avec le titre en slalom et trois deuxièmes places en combiné, figures, et saut.

Un résultat global au-delà des attentes de Philippe Delacour, son président : « C'est une grosse satisfaction d'ensemble, et donc pour les représentants de la Seine-et-Maine. Tous nos skieurs ont confirmé leur niveau pour les meilleurs, et l'ont amélioré pour les plus prometteurs. Je prends pour exemple le jeune Joan Cambray (fils de Gilles, ancien membre de l'équipe de France), qui du haut de ses 8 ans est la surprise de notre équipe. »

Pas de problème non plus pour

Anna Grosset-Janin (minimes), Camille Poulain-Ferrarios (cadets) et Ambre Franc (juniors). Déjà championnes de France en individuel, ces trois espoirs ont écrasé hier la concurrence dans leurs catégories.

Le soutien de Patrice Martin

Seul Patrice Martin, le sportif français le plus titré, manque au palmarès. C'est de son lit d'hôpital, où il est en convalescence après ses deux terribles accidents de ski, que le vétéran de la ligue IDF a suivi les événements : « Avec lui, nous aurions tout remporté, conclut Philippe Delacour. Patrice nous a manqué sur le plan d'eau, mais cela ne l'a pas empêché de nous conseiller et de nous encourager par textos durant deux jours. Il était finalement plus que présent, et chacun a trouvé grâce à lui une motivation supplémentaire. » Un bel hommage pour un champion qui ne skiera probablement plus jamais.

C. L.-E.